

Liebe Eltern,

der BLAUE ELEFANT sagt „Tschüss!“



Am dem 01. August 2024 übernimmt der Kieler Verein Pädiko e.V. die Trägerschaft für das Kinderhaus BLAUER ELEFANT .

Im August 1976 wurde die ehemalige Infektionsbaracke am Langen Peter zum Kinderhaus des Kinderschutzbundes.

Seit 1981 befindet sich das Kinderhaus, das 1998 mit dem Gütesiegel „BLAUER ELEFANT“ ausgezeichnet wurde, im früheren Behördenhaus „Markt 16“.

Viele Kinder konnten wir auf ihrem Lebensweg ein Stück begleiten. Sich für ihre Bedürfnisse und Rechte stark zu machen, war und ist Kern unserer Arbeit. Auch weiterhin wollen wir im Ortsverband Kinder stärken - ganz konkret und unmittelbar vor Ort- auch mit Angeboten, die durch Spenden erst ermöglicht werden.

Mit etwas Wehmut blicken wir auf die vergangenen Jahre zurück. Für Ihre Unterstützung in dieser langen Zeit möchten wir uns herzlich bei Ihnen bedanken.

Der „BLAUE ELEFANT“ geht,

aber den Kinderschutzbund OV Itzehoe e.V. wird es weiter geben!

Der Verein wird sich in Zukunft auf seine eigentlichen Ziele konzentrieren und die inhaltliche Arbeit im Sinne des Kinderschutzes - wie zum Beispiel die Durchführung von speziellen Projekten - weiter vorantreiben.

Der Vorstand

F. Steinberg	J. Thomssen	K. Wilde	S. Poensgen	T. Rehberg	S. Heinecker
1. Vorsitzende	stellvertr. Vorsitzende	Schatzmeisterin	Beisitzerin	Beisitzer	Schriftführerin